

Date: 21/10/2025

Ref: IHC/SBS-LB/440/2025

التاريخ: 2025/10/21

المرجع: IHC/SBS-LB/440/2025

أبوظبي، الامارات العربية المتحدة

Kind Attn: Disclosure and Compliance Section Market Operations Surveillance Department Abu Dhabi Securities Exchange P.O. Box 54500 Abu Dhabi, UAE

السادة / قسم الإفصاح والامتثال المحترمين ادارة العمليات والرقابة سوق أبوظبى للأوراق المالية ص.ب 54500

Subject: Announcement of the invitation to attend the General Assembly Meeting of International Holding Company ("Company")

الموضوع: إعلان الدعوة لحضور اجتماع الجمعية ش م ع العمومية للشركة العالمية القابضة ("الشركة")

Greetings,

تحية طيبة و بعد،

الإبلاغكم بموافقة السادة هيئة الأوراق المالية المالية inform you that the Securities and Commodities والسلع على موعد اجتماع الجمعية العمومية Authority has approved the date and agenda of International Holding Company PJSC General الذي سيُعقد حضوريًا في مكتب الشركة العالمية Assembly Meeting, which will be held physically at the Office International Holding Company PJSC in Abu Dhabi and virtually (remotely) for shareholders on Wednesday, 12 November 2025 at 3:30 PM.

بالإشارة اليي الموضوع أعلاه، نكتب اليكم With reference to the above subject, we write to للشركة العالمية القابضة ش.م.ع. وجدول أعماله، القابضة ش.م.ع في أبوظبي والكترونيًا (عن بُعد) للمساهمين في يوم الاربعاء الموافق 12 نوفمبر 2025 في تمام الساعة الثالثة والنصف ظهراً.

وسيتم نشر إعلان دعوة اجتماع الجمعية العمومية The invitation will be published in two local newspapers, with versions available in both English and Arabic. Enclosed, you will find the Shareholders' Invitation to the General Assembly Meeting. Additionally, this correspondence includes other relevant documents.

ف_ ع صحيفتين محليت بن باللغتين العربية والإنجليزية، كما نرفق طي هذا الخطاب أيضًا المستندات ذات صلة

Ming Company P.

Thanks, and regards

و تفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

Syed Basar Shueb - Maria

P.O. Box 32619, 2nd Floor - International Holding Company (PJSC), Royal Group Procurement Building, Abu Dhabi, UAE E info@ihcuae.com ihcuae.com T 02 6448090



Attachments:

- Shareholders' Invitation to the General Assembly Meeting.
- A table illustrating the proposed amendment to one of the articles of the Article of Association.
- Special power of attorney form to attend the General Assembly (Proxy Form).
- Clarifying disclosure regarding approval of proxies.

المرفقات:

- الإعلان الخاص بدعوة المساهمين.
- جدول يوضح التعديل المقترح لأحد مواد النظام الأساسي.
- استمارة توكيل خاص لحضور اجتماع الجمعية العمومية (نموذج التوكيل).
 - الإفصاح التوضيحي فيما يتعلق باعتماد التوكيلات.

Copy to:

Securities and Commodities Authority (SCA) – Abu Dhabi,
 United Arab Emirates

نسخة إلى

هينة الأوراق المالية والسلع – أبوظبي، الإمارات
 العربية المتحدة



INVITATION TO ATTEND GENERAL ASSEMBLY OF INTERNATIONAL HOLDING COMPANY PJSC (A PUBLIC JOINT STOCK COMPANY)

The Board of Directors of International Holding

الشركة العالمية القابضة ش.م.ع. (شركة مساهمة عامة)

يسر مجلس إدارة الشركة العالمية القابضة

ش م ع ("الشركة") دعوة السادة المساهمين

دعوة لحضور

اجتماع الجمعية العمومية لـ

Company PJSC ("Company") are pleased to invite the shareholders to attend the General Assembly Meeting. This meeting will be conducted virtually / remotely via instant video communication and electronic voting. Shareholders will receive an electronic link for the meeting through SMS or email upon registration of their attendance, enabling them to participate remotely. Alternatively, shareholders can attend physically at IHC Office located in Al Halawi Street in Abu Dhabi. The meeting will take place on Wednesday, 12 November 2025G, at 3:30 PM. During the

meeting, shareholders will have the opportunity to

submit inquiries, discuss agenda items, and vote

لحضور اجتماع الجمعية العمومية، والذي سينعقد عن بُعد / إلكترونيًا باستخدام خاصية التواصل المرئي اللحظي والتصويت الالكتروني أثناء انعقاد الاجتماع من خلال استخدام رابط لحضور الاجتماع سيتم إرساله إلى المساهمين عبر الرسائل النصية القصيرة أو البريد الإلكتروني الرسائل النصية القصيرة أو البريد الإلكتروني بعد تسجيل حضور هم لتمكين المساهمين من الشخصي في مكتب الشركة العالمية القابضة الشخصي في مكتب الشركة العالمية القابضة الكائن في شارع الحلوي في أبوظبي (مبنى المجموعة الملكية) وتقديم استفساراتهم ومناقشة ولتصويت على كل قرار بشكل مباشر، وذلك يوم الاربعاء الموافق 12 نوفمبر 2025م ومناقشة والتصويت على جدول الأعمال التالي:

Agenda:

جدول الاجتماع:

Ordinary resolution agenda items

on the following proposed resolutions:

PJSC ("**Multiply Group**") of all shares held by IHC Food Holding LLC ("**IHC Food**") (comprising (201,781,800) shares representing (83.52%) of the shares in Ghitha) and of all shares held by IHC Companies

Management LLC's ("IHC CM") in Ghitha

1. To approve the acquisition by Multiply Group

الموضوعات التي تحتاج لقرار عادي

الموافقة على استحواذ شركة مجموعة ملتيبلاي ش.م.ع ("مجموعة ملتيبلاي") على جميع الأسهم المملوكة من قبل شركة اي اتش سي فود") في شركة القابضة ذ.م.م ("اي اتش سي فود") في شركة غذاء القابضة ش.م.خ. ("غذاء") (والبالغة غذاء القابضة ش.م.خ. ("غذاء") (والبالغة نسبة م.خ.) سهم وتمثل نسبة الأسهم غذاء)، وجميع الأسهم الم.ع.



P.J.S.C. ("Ghitha") (comprising (1,000,000) shares representing (0.4141%) of the shares in Ghitha), in consideration for Multiply Group increasing its share capital and issuing (1,765,936,964) one billion seven hundred sixty five million nine hundred thirty six thousand nine hundred sixty four new shares to IHC Capital Holding LLC, as nominated by IHC Food and IHC CM, and being a related company to the Company, IHC Food and IHC CM. ("Ghitha Transaction").

المملوكة من قبل شركة اى اتش سى الإدارة الشركات ذمم ("اي اتش سي لإدارة الشركات") في غذاء (والبالغة (١٠٠٠,٠٠٠) سهم وتمثل نسبة (١٤١٤٠٪) من أسهم غذاء)، وذلك مقابل قيام مجموعة ملتيبلاي بزيادة رأس مالها وإصدار عدد (١,٧٦٥,٩٣٦,٩٦٤) مليار وسبعمائة وخمسة وستين مليونا وتسعمائة وستة و ثلاثين ألفاً وتسعمائة وأربعة وستين سهماً جديداً لصالح شركة اي اتش سي كابيتال القابضة ذمم، بناء على ترشيح كل من شركة اي اتش سى فود وشركة اى اتش سى لإدارة الشركات وباعتبارها شركة مرتبطة بكل من الشركة وشركة اي اتش سي فود وشركة اي اتش سي لادارة الشركات ("صفقة غذاء").

- 2. To approve the acquisition by Multiply Group of all shares held by IHC Capital Holding LLC in Two Point Zero Holding RSC Limited in consideration for Multiply Group increasing its share capital and issuing (12,674,102,078) عدد (12,674,102,078) اثنى عشر ملياراً welve billion six hundred seventy-four million one hundred two thousand seventy-eight new shares to IHC Capital Holding LLC (the "Two Point Zero Transaction", and together with Ghitha Transaction, the "Transaction")
- الموافقة على استحواذ مجموعة ملتيبلاي على -2 جميع الأسهم المملوكة من قبل شركة اي اتش سى كابيتال القابضة ذرم في شركة تو بوينت زيرو هولدينج آر اس سي ليمتد، وذلك مقابل قيام مجموعة ملتيبلاي بزيادة رأس مالها وإصدار وستمائة وأربعة وسبعين مليونا ومائة وألفين وثمانية وسبعين سهما جديداً لصالح شركة اي اتش سى كابيتال القابضة ذمم ("صفقة تو بوينت زيرو"، ويُشار إليها مع صفقة غذاء بـ"الصفقة").
- 3. To authorize the Chairman of the General Assembly to appoint the meeting secretary and vote collector.
- تفويض رئيس اجتماع الجمعية العمومية بتعيين -3 مقرر الاجتماع وجامع الأصوات
- 4. To approve the authorization of the Board of Directors of the Company, severally and/or jointly, and/or any person duly empowered by the Board, to take all actions and adopt any resolutions necessary or desirable implement and complete the Transaction and
- الموافقة على تفويض مجلس إدارة الشركة، -4 منفر دين و/أو مجتمعين، وأي شخص مفوض من المجلس، لاتخاذ جميع الإجراءات وإصدار أي قرارات لازمة أو مناسبة لتنفيذ وإتمام الصفقة والتعديل المقترح، بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر، توقيع وتقديم أي اتفاقيات أو مستندات



the Proposed Amendment, including, without limitation, the execution, delivery, submission of any agreements, documents, letters, forms, applications, or instruments; to correspond and liaise with all relevant governmental and regulatory authorities, including the Securities and Commodities Authority, the notary at the Abu Dhabi Judicial Department, the Abu Dhabi Department of Economic Development, the Abu Dhabi Securities Exchange (ADX) and any other competent authority within or outside the United Arab Emirates; to make all required filings, notifications, and amendments to the Company's records; to negotiate, finalize, and ancillary execute any agreements undertakings; and generally to do all such acts, deeds, and things as may be required or deemed appropriate to give full effect to the foregoing ensure the proper implementation and consummation of the Transaction and the Proposed Amendment with all persons and entities, whether official or otherwise.

أو خطابات أو نماذج أو طلبات؛ والتواصل والتنسيق مع جميع الجهات الحكومية والرقابية المختصة، بما في ذلك هيئة الأوراق المالية والسلع، وكاتب العدل لدى دائرة القضاء في إمارة أبوظبي، ودائرة التنمية الاقتصادية — أبوظبي وسوق أبوظبي للأوراق المالية، وأي سلطة أو جهة مختصة أخرى داخل دولة الإمارات العربية المتحدة أو خارجها؛ وتقديم جميع الإخطارات والطلبات اللازمة وتعديل سجلات الشركة لدى الجهات المعنية؛ والتفاوض وإبرام أي اتفاقيات أو تعهدات تكميلية؛ والقيام عموماً بجميع الأعمال والتصرفات اللازمة أو الملائمة لتنفيذ ما سبق وضمان الإتمام السليم المحقة والتعديل المقترح مع جميع الأشخاص والجهات، سواء كانت رسمية أو غير رسمية.

Special resolution agenda items

To approve by way of special resolution the amending of the Articles of Association of the Company in relation to making a minor typographical correction in article 24 as illustrated in the attached table, and to give the Board of Directors the power to negotiate, approve, and execute, on behalf of the Company, any loan arrangements, credit facilities, financing arrangements, or related security documents,

regardless of their duration or term, without a

الموضوعات التى تحتاج لقرار خاص

الموافقة بموجب قرار خاص على تعديل النظام الأساسي للشركة بعمل تعديل مطبعي بسيط المادة 24 حسب الموضح بالجدول المرفق، بالإضافة الى منح مجلس الإدارة السلطة الكاملة المتفاوض والموافقة وإبرام، باسم الشركة، أي ترتيبات قروض أو تسهيلات ائتمانية أو ترتيبات تمويسل أو مستندات الضمان المرتبطة بها، بغض النظر عن مدتها أو أجلها، وذلك دون الحاجة إلى الحصول على موافقة مسبقة من



necessity of obtaining prior approval from the General Assembly (the "Proposed Amendment") the rationale for which is to provide greater flexibility to the Company in connection with its ongoing funding requirements and strategy, by including the following new Article 24.3 in the Company's Articles of Association:

"Pursuant to the provisions of Article (154) of the Companies Law, the restriction relating to Company's ability to enter into loans exceeding a term of three (3) years shall not apply. The Board shall have full and unrestricted authority to negotiate, approve, and execute, on behalf of the Company, any loan arrangements, credit facilities, financing arrangements, or related security documents, regardless of their duration or term, without a necessity of obtaining prior approval from the General Assembly."

الجمعية العمومية ("التعديل المقترح") وذلك التوفير مرونة أكبر الشركة فيما يتعلق بمتطلباتها التمويلية المستمرة واستراتيجيتها، مدن خدلل إدراج مدادة جديدة تحديث رقم 24-3 في النظام الأساسي للشركة:

"إعمالًا لأحكام المادة (١٥٤) من قانون الشركات التجارية، لا يسري القيد المتعلق بقدرة الشركات التجارية، لا يسري القيد المتعلق بتجاوز مدتها تالاث (٣) سنوات. ويكون للمجلس كامل الصلاحية والسلطة غير المقيدة للتفاوض والموافقة وإبرام، نيابة عن الشركة، أي ترتيبات قروض أو تسهيلات التمانية أو ترتيبات تمويلية أو وثائق ضمان دات صلة، بغض النظر عن مدتها أو أجلها، وذلك دون الحاجة إلى الحصول على موافقة من الحمومة العمومية العمومية "

Notes:

- As per the Securities and Commodities
 Authority's guidelines, shareholders of the
 Company attending virtually must register their
 attendance electronically to be able to vote on
 the items of the General Assembly meeting.
 Registration will be opened on Tuesday, 11
 November 2025G, at 3:30 PM and will be
 closed on Wednesday, 12 November 2025G,
 at 3:30 PM.
- 2. The shareholders can register and vote electronically through the Abu Dhabi Securities Exchange (ADX) (the meeting organizer) using the market's integrated digital platform "ADX Mobile". The ADX application "ADX Mobile" can be downloaded from Apple Store or

- ملاحظات:
- بناءً على توجيهات السادة هيئة الأوراق المالية والسلع، على مساهمي الشركة الذين سيحضرون عن بعد تسجيل الحضور للتمكن من التصويت على بنود الجمعية العمومية الكترونياً. يفتح باب التسجيل اعتباراً من الساعة الثالثة والنصف ظهراً من يوم الثلاثاء الموافق 11 نوفمبر 2025م ويتم إغلاق التسجيل في تمام الساعة الثالثة والنصف ظهراً من يوم الاربعاء الموافق 12 نوفمبر 2025م.
- 2- يمكن للمساهمين في الشوركة التسجيل والتصويت الالكتروني من خلال سوق أبوظبي للأوراق المالية (منظم الاجتماع) باستخدام المنصة الرقمية المتكاملة للسوق "ADX Mobile". يمكن تحميل البرنامج الخاص بالسوق "ADX Mobile" من خلال منصات ابل



Google Play or through the ADX website. To enquire about the registration and voting procedures, please visit the ADX website (www.adx.ae) or call the toll-free number 800239. The meeting link will be sent through SMS to the shareholders and proxy holders to enable them to attend the general assembly meeting remotely.

- 3. Every shareholder registered in the Company's Share Register on Tuesday 11 November 2025G should have the right to attend the General Assembly of the Company electronically, and to delegate anyone other than the members of the Company's Board of Directors to attend the above meeting by way of proxy. The agent must not in this capacity represent more than (5%) of the Company's capital except for the representatives of the corporate shareholders. Minors should be represented by their legal representatives. The proxy must be sent to Abu Dhabi Securities Exchange (the meeting organizer) to the following email (depository@adx.ae) at least two days before the date set for the meeting to guarantee proper registration in the designated records and secure the voting rights during the
- 4. A corporate person may authorize one of its representatives or those in charge of its management, pursuant to resolution by its board of directors or its representative, to represent it in the Company's general assembly, and the authorized person shall have the powers stipulated in the authorization decision.

General Assembly.

ســتور وجوجل بلاي وكذلك من خلال الموقع الإلكتروني للســوق. للاسـتعلام عن إجراءات التســجيل والتصــويت يرجى زيارة الموقع الإلكتروني للســوق (www.adx.ae) أو الاتصــال بالرقم المجاني 800239، كما ســوف يتم إرســال رابط الاجتماع من خلال رســائل الهاتف النصية القصيرة على أرقام الســـادة المساهمين والوكلاء لتمكينهم من حضور اجتماع الجمعيّة العموميّة عن بعد.

-3

- يحق لكل مساهم مسجل في سجل أسهم الشركة يوم الثلاثاء الموافق 11 نوفمبر 2025م حضور الجمعية العمومية للشركة الكترونيا، وتفويض أي شـخص آخر من غير أعضاء مجلس إدارة الشركة لحضور الاجتماع المشار إليه أعلاه بموجب توكيل ولا يجب أن يمتلك الوكيل بهذه الصفة أكثر من (5٪) مـــن رأس مال الشركة باستثناء ممثلي الشركات بمثل القاصرون من قبل ممثل يهم القانونيين. يجب على أي وكيل عـن مساهم أن يرسل التوكيلات عـن طريق البريد الإلكتروني إلى سوق أبوطبي لللأوراق المالية (منظم الاجتماع) إلى البريد الالكتروني التالي (depository@adx.ae) قبل یـــومین علـی الأقل من الموعد المحدد للاجتماع من أجل التسجيل في السجلات الخاصة بالاجتماع وضماع وضمان حق التصمويت خــ لال الجمعيــة العمومية.
- 4- للشخص الاعتباري أن يفوض أحد ممثليه أو القائمين على إدارته بموجب قرار من مجلس إدارته أو من يقوم مقامه، ليمثله في الجمعية العمومية الشركة، ويكون للشخص المفوض الصلحيات المقررة بموجب قرار التفويض.



- 5. The meeting of the General Assembly shall not be convened unless attended by shareholders own or represent by proxy at least (50%) of the Company's capital. If this quorum is not present in the first meeting, the second meeting will be held on Wednesday, 19 November 2025G at the same place and time, and the second meeting shall be valid regardless of the number of attendees.
- 6. The proxies issued to attend the first meeting are considered valid and effective for any subsequent meetings unless they are expressly cancelled by the shareholder with a notice addressed to the Company's registrar at least two days before the next meeting date.
- Shareholders registered in the shareholders' register on Tuesday, 11 November 2025G, have the right to attend and vote in the General Assembly meeting.
- 8. The General Assembly meeting shall be held at the day/time specified by the invitation to shareholders, and in the presence of the board of directors, the auditors, the registrar, the rapporteur of the meeting, and the vote collector.
- Special Resolution: is a decision made by the majority of votes of shareholders who own at least three-quarters of the shares represented at the General Assembly meeting of the Company.
- 10. The guide for investors rights in securities is available on the main page of SCA's website:

- لا يكون انعقاد الجمعية العمومية وسيحا الا يكون أو يُمثّلون بالوكالة ما لا يقل يملكون أو يُمثّلون بالوكالة ما لا يقل عين (٥٠٪) من رأس مال الشركة. وإذا لم يتوافر هذا النصاب في الاجتماع الأول، يُعقد الاجتماع الثاني يوم الاربعاء الموافق 19 نوفمبر ويكون الاجتماع الثاني صحيحًا بمن ويكون الاجتماع الثاني صحيحًا بمن حضر.
- 6- تعتبر الوكات الصادرة لحضور الاجتماع الأول ساريسة المفعول ونافذة لأي اجتماعات لاحقة ما لم يتم إلغاؤها صراحة من قبل المساهم بإخطار موجه إلى أمين سجل الأسهم في الشركة قبل يومين على الأقل من تاريخ الاجتماع التالي.
- 7- يحق للمساهمين المسجلين في سجل المساهمين يوم الثلاثاء الموافق 11 نوفمبر 2025م الحضور والتصويت في اجتماع الجمعية العمومية.
- 8- ستُعقد الجمعية العمومية في اليوم/الوقت المُحدد في الدعوة الموجهة للمساهمين، وبحضور مجلس الإدارة ومدققي الحسابات والمسجل ومقرر الاجتماع وجامع الأصوات.
- 9- القرار الخاص: هو القرار الصادر بأغلبية أصوات المساهمين الذين يملكون ما لا يقل عن ثلاثة أرباع الأسهم الممثلة في اجتماع الجمعية العمومة للشركة.
- 10- إنّ دليل حقوق المستثمرين في الأوراق المالية متوفر بالصفحة الرئيسية على موقع الهيئة الرسمي:

https://www.sca.gov.ae/ar/regulations/minority-investor-protection.aspx



Board of Directors

Date: 20 October 2025G



مجلس الإدارة التاريخ: 20 أكتوبر 2025م



Amendment of the Articles of Association of International Holding Company PJSC

تعديل النظام الأساسي للشركة العالمية القابضة ش.م.ع.

Article 24 (Before Amendment)

مادة 24 (قبل التعديل)

- 24.1 The Board of Directors shall have all the powers to manage the Company and to do all acts on its behalf as authorized to be done thereby, and to exercise all powers requested to achieve its objects, and such powers and authorities shall only be restricted by what has been reserved by the Companies Law or the Articles of Association of the General Assembly.
- Assembly.

 24.2 The Board of Directors puts in place the regulations pertaining to financial and administrative affairs, and the employees' affairs and their financial entitlements. It shall also set in a regulation for organizing its work and meetings and distribution of powers and
- 1-74 لمجلس الإدارة كافة السلطات في إدارة الشركة والقيام بكافة الأعمال والتصرفات نيابة عن الشركة حسبما هو مصرح للشركة القيام به، وممارسة كافة الصلاحيات المطلوبة لتحقيق أغراضها، ولا يحد من هذه السلطات والصلاحيات إلا ما احتفظ به قانون الشركات أو النظام الأساسي للحمعية العمومية.
- 2-24 يضع مجلس الإدارة اللوائح المتعلقة بالشؤون الإدارية والمالية وشؤون الموظفين ومستحقاتهم المالية، كما يضع المجلس لائحة خاصة بتنظيم أعماله واجتماعاته وتوزيع الاختصاصات والمسؤوليات.

Article 24 (After Amendment)

responsibilities.

مادة 24 (بعد التعديل)

- 24.1 The Board of Directors shall have all the powers to manage the Company and to do all acts on its behalf as authorized to be done thereby, and to exercise all powers requested to achieve its objects, and such powers and authorities shall only be restricted by what has been reserved by the Companies Law or the Articles of Association to the General Assembly.
- 24.2 The Board of Directors puts in place the regulations pertaining to financial and administrative affairs, and the employees' affairs and their financial entitlements. It shall also set in a regulation for organizing its work and meetings and distribution of powers and responsibilities.
- 1-24 لمجلس الإدارة كافة السلطات في إدارة الشركة والقيام بكافة الأعمال والتصرفات نيابة عن الشركة حسبما هو مصرح للشركة القيام به، وممارسة كافة الصلاحيات المطلوبة لتحقيق أغراضها، ولا يحد من هذه السلطات والصلاحيات إلا ما احتفظ به قانون الشركات أو النظام الأساسي للجمعيّة العموميّة.
- 2-24 يضع مجلس الإدارة اللوائح المتعلقة بالشؤون الإدارية والمالية وشؤون الموظفين ومستحقاتهم المالية، كما يضع مجلس الإدارة لائحة خاصة بتنظيم أعماله واجتماعاته وتوزيع الاختصاصات والمسؤوليات.
- 24.3 Pursuant to the provisions of Article (154) of the Companies Law, the restriction relating to Company's ability to enter into loans exceeding a term of three (3) years shall not apply. The Board of Directors shall have full and unrestricted authority to negotiate, approve, and execute, on behalf of the Company, any loan arrangements, credit facilities, financing arrangements, or related security documents, regardless of their duration or term, without a necessity of obtaining prior approval from the General Assembly.
- 10-2 إعمالًا لأحكام المادة (١٥٤) من قانون الشركات التجارية، لا يسري القيد المتعلق بقدرة الشركة على الدخول في قروض تتجاوز مدتها ثلاث (٣) سنوات، ويكون لمجلس الإدارة كامل الصلاحية والسلطة غير المقيدة للتفاوض والموافقة وإبرام، نيابة عن الشركة، أي ترتيبات قروض أو تسهيلات ائتمانية أو ترتيبات تمويلية أو وثائق ضمان ذات صلة، بغض النظر عن مدتها أو أجلها، وذلك دون الحاجة إلى الحصول على موافقة مسبقة من الجمعية العمومية.



إجتماع الجمعيّة العموميّة للشركة العالمية القابضة (شركة مساهمة عامة)

International Holding Company General Assembly Meeting

(A Public Joint Stock Company)

Special Proxy Form	نموذج توكيل خاص
I / We: with Shareholder /Investor Number: (), In my/ our capacity as shareholder(s) in International Holding Company PJSC, and my contact number is, do hereby declare that I / We have appointed and nominated Mr./ Mrs.: Name:	أقر أنا / نقر نحن:
EID Number:	رقم الهوية :
Email:	البريد الالكتروني:
Mobile:	الهاتف المتحرك:
To be my agent / our agent in attendance and vote on my behalf / our behalf at the General Assembly meeting to be held (in person or remotely) at 3:30 PM on Wednesday 12/11/2025, or on any other date to which such meeting is postponed.	ليكون وكيلي/وكيلنا في الحضور والتصوبت بالنيابة عنيّ/عنا في اجتماع الجمعيّة العموميّة المقرر انعقاده (شخصياً أو عن بعد) في الساعة الثالثة والنصف ظهراً من يوم الأربعاء الموافق 2025/11/12 ، أو أي تاريخ يقرر إرجاء الاجتماع إليه.
Release in:	تعربراً في :
Shareholder / Authorized personname:	اسم المساهم/ الشخص المفوض:
Signature & Stamp for Corporate Shareholders:	التوقيع وختم المساهم الاعتباري:
Contact number of Signatureverifier:	رقم التواصل لمعتمد التوقيع:
By signing this prove the shareholder acknowledges his approval	The land the season of the transfer of the

By signing this proxy, the shareholder acknowledges his approval on using the remote attendance technology, and his full knowledge /the knowledge of the authorized person of the mechanism of using this technology to attend and vote.

This proxy should be emailed to depository@ADX.ae two days before the meeting, including proof of the signature of the shareholder or the authorized person as per the attached guidelines.

يقر المساهم من خلال توقيع هذا التفويض، بموافقته على استخدام تقنية الحضور عن بعد وبعلمه التام/ بعلم الشخص المفوض بآلية استخدام هذه التقنية للحضور و التصوبت.

يرجى إرسال هذا التفويض عبر البريد الالكتروني depository@ADX.ae قبل يومي عمل من تاريخ الجمعية، مع إرفاق ما يثبت توقيع المساهم أو الشخص المفوض حسب التعليمات المرفقة.



Clarifying disclosure regarding the approval of proxies

إفصاح توضيحي بشأن اعتماد التوكيلات

According to Clauses 1 & 2 of Article 40 of the Corporate Governance Manual, we would like to draw the attention of the shareholders to the following:

بناءً على متطلبات البندين 1 و 2 من المادة رقم 40 من دليل الحوكمة، نود أن نلفت السادة المساهمين إلى ما يلي:

-1

-2

- 1. Any shareholder who has the right to attend the General Assembly may delegate on his behalf whomever he chooses other than a member of the Board of Directors, or one of the employees of the Company, or a brokerage company or its employees thereof, under a special power of attorney in writing. The attorney for a number of shareholders must not hold in this capacity more than five percent (5%) of the Company's capital. and ineligible incapacitated members are represented by their legal representatives. The requirements contained in Clauses 1 and 2 of Article No. (40) of the Chairman of the Authority Board of Directors' Resolution No. (3/Chairman) of 2020 regarding the adoption of the guide of governance of public joint-stock companies (as amended) should be taken into consideration. You can view the disclosure published on the Company's page on the market's website regarding the necessary procedures for approving the power of attorney.
- يجوز لمن له حق حضور الجمعية أن بنب عنبه من بختاره من غير أعضاء مجلسس الإدارة أو العساملين بالشركة أو شـــــ كة الوســـاطة أو العــــاملين بهــــا بمقتضے تو کیا خاص ثابت بالکتاب وبجب ألا يكون الوكيال لعدد من المساهمين حائز أبهذه الصفة على أكثر مين (5%) خمسة بالمئية مين رأس ميال الشركة، ويمثل ناقصى الأهلية وفاقديها النائبون عنهم قانونا على أن يستم مر اعاة الأشتر اطات الواردة بالبندين 1 و 2 من المادة رقم (40) من قرار رئيس مجلس إدارة الهيئة رقم (3/رم) لسنة 2020 بشأن اعتماد دليل حوكمة الشركات المساهمة العاملة (كما تلم تعديل ه). ويمك نكم الإطلع على الإفصاح المنشور على صفحة الشركة علي موقع السوق الإلكتروني بشأن الاحراءات الواحية لاعتماد التوكيل.

- The shareholder signature on the power of attorney referred in clause No. (1) shall be
- يتعين أن يكون توقيع المساهم الوارد في الوكالة المشار إليها في البند (1) هو التوقيع المعتمد



following entities:

- من/لدى أحد الجهات التالية، وعلى الشركة اتخاذ the signature approved by any of the الاحر اءات اللازمة للتحقق من ذلك.
- (a) The Notary Public.
- (b) A chamber of commerce or an economic department in the UAE.
- (c) A bank or company licensed in the UAE. provided that the representative shall have account with either one of them.
- (d) Financial markets licensed in the UAE.
- (e) Any other entity licensed to perform attestation works.
- 3. The Proxy form shall include the name & contact number(s) of the shareholder and the brokerage firm who approved the proxy. This form / power of attorney / delegation / Proxy is a guiding form whereby the client has the power to issue the Proxy in accordance with the limits and powers he deems appropriate, all of this is with the obligation that the signature of the shareholder mentioned in the proxy be the signature approved by / with one of the above-mentioned authorities. For further inquiries or clarification please contact us at +971 52 202 6331 or email us at depository@adx.ae or IR@ihcuae.ae

- الكاتب العدل (ĺ)
- غرفة تحارة أو دائرة اقتصادية بالدولة. (<u></u>
- ينك أو شركة مرخصة بالدولة شربطة أن (ج) يكون للموكل حساب لدى أي منهما.
 - الأسواق المالية المرخصة بالدولة (7)
- أي جهة أخرى مرخص لها للقيام بأعمال (a) التو ثيق.
- بتعين تضمين نموذج التوكيل أرقام التواصل بالمساهم واسم وأرقام التواصيل الخاصة بممثل عن شركة الوساطة الذي اعتمد التوكيل إن هذا النموذج / التوكيل / التفويض هو نموذج استرشادي حيث ويكون للموكل إصدار التوكيل و فقًا للحدود و الصلاحيات الذي ير اها مناسية، وذلك جميعه مع ضرورة التزام بأن يكون توقيع المساهم الوارد في الوكالة هو التوقيع المعتمد من/لدى أحد الجهات المذكورة أعلاه . للمزيد من المعلومات أو الإيضاحات، يرجى التواصيل على الرقم التالي 971522026331 أو البريسيد الالكتروني depository@adx.ae أو IR@ihcuae.ae